

ABSTRAK

Judul skripsi ini adalah **Hubungan Kekerasan Psikis dengan Karakter Anak dalam Rumah Tangga di Desa Kayu Gadang Tengah Kecamatan Sutera Pesisir Selatan**, disusun oleh **Yefni NIM. 1314030620** jurusan MPI (Manajemen Pendidikan Islam), Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kekerasan psikis terhadap anak yang sering terjadi, baik dalam kehidupan berumah tangga maupun dalam kehidupan bermasyarakat. Kekerasan yang terjadi pada anak dapat disebabkan oleh banyak hal, seperti: bacaan, adegan kekerasan dan lain sebagainya. Pengaruh kekerasan terhadap anak juga dapat disebabkan oleh keluarga yang kacau. Kekerasan terhadap anak tidak hanya terjadi secara fisik, tetapi juga dilakukan secara simbolik menggunakan alat-alat tertentu. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu adakah hubungan kekerasan psikis dengan karakter anak dalam rumah tangga di desa kayu gadang tengah kecamatan sutera pesisir selatan, sedangkan batasan masalah dalam penelitian ini yaitu bentuk-bentuk kekerasan psikis dengan karakter anak dalam rumah tangga di desa kayu gadang tengah kecamatan sutera pesisir selatan dan hubungan kekerasan psikis dengan karakter anak dalam rumah tangga di Desa Kayu Gadang Tengah Kecamatan Sutera Pesisir Selatan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk-bentuk kekerasan simbolik terhadap karakter anak dalam rumah tangga, untuk mengetahui hubungan kekerasan simbolik terhadap karakter anak dalam rumah tangga di desa Kayu Gadang Tengah Kecamatan Sutera Pesisir Selatan

Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif (korelasi). Populasi dalam penelitian ini adalah anak-anak di desa Kayu Gadang Tengah Kecamatan Sutera Pesisir Selatan yang berjumlah 48 orang anak dan jumlah sampel 32 orang anak yang diambil dengan menggunakan teknik *purposive random sampling*. Instrumen penelitian ini adalah angket tentang kekerasan simbolik dan karakter anak dalam rumah tangga. Data diolah dengan menggunakan program *statistical product and service solution* (SPSS) versi 20.00, serta dianalisis dengan menggunakan rumus *Product Moment Correlation Coefisien Karl Pearson*.

Untuk mengetahui adakah hubungan kekerasan Psikis dengan karakter anak dalam rumah tangga maka dilakukan uji person korelasi. Dari hasil uji person korelasi dapat diketahui signifikan 1 % = 0,449 dan 5 % = 0,349, sedangkan $r_{xy} = 0,759$ lebih besar dari r_{tabel} untuk signifikan 1 % = 0,449 dan untuk signifikan 5 % = 0,459. Maka H_0 ditolak dan H_a diterima, yang artinya terdapat hubungan yang positif antara kekerasan psikis dengan karakter anak dalam rumah tangga di desa Kayu Gadang Tengah Kecamatan Sutera Pesisir Selatan. Hal ini berarti hipotesis yang diajukan diterima kebenarannya.

Untuk mengetahui hubungan kekerasan psikis dengan karakter anak, maka perlu dilakukan uji t. Berdasarkan hasil uji t untuk variabel kekerasan Psikis diperoleh $t_{hitung} = 6.380$, sedangkan $t_{tabel} = 1,645$ dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$. Maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Jadi dapat disimpulkan bahwa, kekerasan Psikis berhubungan positif dan signifikan dengan karakter anak.